



Le Covoit Sud Luberon : un nouveau service public de transport est disponible à Sannes

Aller travailler et rentrer chez soi pour 1€ par jour : grâce au covoiturage, c'est désormais possible à Sannes.

Notre communauté de communes Sud Luberon Cotelub vient en effet de lancer un nouveau service public de transport "Le Covoit Sud Luberon", disponible sur l'application mobile Karos.

Cette application met en relation des conducteurs et des passagers qui réalisent des trajets similaires aux mêmes horaires, en minimisant les détours.

Si vous êtes conducteur, vous êtes rémunérés 2€ par trajet de moins de 20 kilomètres (puis 0,10 €/km supplémentaire). Si vous êtes passager, vous ne payez que 0,5€ par trajet de moins de 20 kilomètres (puis 0,10 €/km supplémentaire) !

La différence est entièrement prise en charge automatiquement par la communauté de communes, qui a souhaité s'engager financièrement pour le développement du covoiturage, afin de soutenir le pouvoir d'achat, baisser nos émissions de gaz à effet de serre et renforcer l'offre de mobilité en zone périurbaine et rurale.

En moyenne, les utilisateurs de Karos économisent 97€ par mois : un vrai coup de pouce pour le pouvoir d'achat, d'autant que le covoiturage est exonéré de charges sociales et d'impôts !

"Nous avons voulu créer Le Covoit Sud Luberon pour soutenir le pouvoir d'achat des Sannois, dont la consommation de carburant pèse de plus en plus dans le budget de leur famille.

Covoiturer est un moyen efficace d'améliorer son pouvoir d'achat tout en protégeant la planète !" explique ainsi Eve MAUREL, maire de Sannes.



Téléchargez
**Le Covoit
Sud Luberon**

disponible
sur Karos



Garantie retour en cas d'annulation au dernier moment, création de trajets ponctuels, sécurité etc. : vous pourrez trouver toutes les réponses à vos questions sur la FAQ de Karos (<https://www.karos.fr/faq>)